
Verb inversion

• start your sentence with the verb for an easy question:


Spielst du …?	 	 	 Do you play/ Are you playing …?

Trinkst du …?	 	 	 Do you drink / Are you drinking …?

Kommst du mit? 	 	 	 Are you coming along?


Geht er zur Party? 	 	 	 Is he going to the party?

Besuchen wir das Museum?	 Are we visiting the museum?


Verb inversion with a modal verb 
• start with a modal verb and then add an infinitive at the end:

	 Einladungen (Invitations)

	 	 Asking Questions … Kannst du am Samstag spielen?		 Can you play on Saturday?


Können Sie … (polite form)

Darfst du morgen ausgehen? 	 	 Are you allowed out tomorrow?

Dürfen Sie …

Möchtest du Pizza essen?		 	 Would you like to eat pizza?

Möchten Sie …

Willst du mitkommen?	 	 	 Do you want to come (along)?

Wollen Sie …	 	 	 


Question phrases with ‘zu’

• start with the phrase and then add ‘zu’ + infinitive at the end:


Hast du Lust ins Kino zu gehen?		 Do you fancy going to the cinema?

Hast du Lust heute fernzusehen?	 Do you fancy watching tv today?

	 Telefonanrufe (Making Telephone Calls)


Hallo, hier Arthur / Holly!	 	 	 Hi, it’s Arthur / Holly!

Ist der Tate / die Kirsten da bitte?	 Is Tate / Kirsten there please?

Ja, am Apparat	 	 	 	 Speaking (lit: on the phone)

Ich hole ihn / sie	 	 	 	 I’ll fetch him / her

Moment mal		 	 	 	 Just a moment / hang on

Er / sie ist momentan nicht da	 	 He / she’s not here just now

Es tut mir leid	 	 	 	 I’m sorry!

Du hast falsch gewählt	 	 	 You’ve got the wrong number

Sie haben (polite form)

	 Freizeitbeschäftigungen (Leisure activities)


eine Party geben	 	 	 	 to have a party

zu einer Party gehen	 	 	 to go to a party

ins Theater gehen	 	 	 	 to go to the theatre

ins Kino gehen	 	 	 	 to go to the cinema

ein Fußballspiel sehen	 	 	 to watch a football match/game

eine Grillparty haben	 	 	 to have a BBQ

eine Geburtstagsparty haben	 	 to have a birthday party

einen Geburtstagsfeier haben	 	 to have a birthday celebration

auf ein Konzert gehen	 	 	 to go to a concert


ich habe eine Party gegeben	 	 I had a party (lit. gave)

ich bin … gegangen	 	 	 I went

ich habe … gehabt		 	 	 I had

ich habe … gesehen	 	 	 I saw / watched

Verabredungen (Making arrangements)

Wann treffen wir uns? 	 	 when are we meeting?


Wir treffen uns …	 	 	 we’re meeting …

heute	 	 	 	 	 today

heute abend		 	 	 this evening

morgen	 	 	 	 tomorrow

übermorgen 		 	 	 the day after tomorrow

am / nächsten Samstag	 	 on / next Saturday

am / nächstes Wochenende	 on / next weekend

nächste Woche	 	 	 next week

um 9 Uhr	 	 	 	 at 9 o'clock

um Viertel nach neun	 	 at quarter past 9

um halb zehn	 	 	 at half past 9

um Viertel vor zehn		 	 at quarter to 10

zwischen neun und zehn Uhr	 between 9 and 10


Wo treffen wir?	 	 	 where are we meeting?


am Bahnhof	 	 	 	 at the station

am Eingang	 	 	 	 at the entrance

an der Bushaltestelle	 	 at the bus stop

vor dem Kino	 	 	 outside the cinema

vor der Disco	 	 	 outside the disco

im Einkaufszentrum		 	 in the shopping centre

in der Bank	 	 	 	 in the bank

mein Vater holt dich ab	 	 my dad’ll pick you up

meine Mutter holt uns ab	 	 my mum’ll collect us
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